
 

 

 

２月，例年より１日早い 3日に立春を迎えましたがニュースでは，「強い冬型の気圧配置や今シーズン

一番の非常に強い寒気の影響で，北日本から西日本の日本海側を中心に４日から雪や風が強まり，ふだ

ん雪の少ない九州や四国などの平地でも大雪となるおそれがあります」と伝えていました。その後第二

波となる強烈寒波が日本列島を覆い，北日本を中心に記録的な大雪となりましたが，山梨は厳しい寒さ

ではありましたが，降雪はなく，日中は日差しの暖かさも感じられる日もありました。学校では，イン

フルエンザ等感染症の流行も見られず，子供たちは，校庭でボール遊びやなわとび遊びをして元気に過

ごしています。 

外部講師を招いての学習にも取り組んでいます 

５年生は（２組は２月３日，１組は７日に）家庭科「食べて元気に」の

学習で調理実習を行いました。伝統的な日本の食事の基礎であるお米とみ

そについて学び，日常食である「ご飯」と「みそ汁」を作って試食しまし

た。ご飯は耐熱ガラスの鍋を使い，炊きあがるまでの様子を観察しまし

た。みそ汁は煮干しでだしをとり，具はグループで話し合って決めたもの

を入れて調理しました。今回の学習では，南アルプス市食生活改善推進員

の方にお越しいただき，「塩分の摂り方」についても教えていただきまし

た。班ごとに調理したみそ汁の塩分濃度を測ってもらったり，望ましい塩

分濃度のみそ汁を試食したりしました。子供たちは普段食べているみそ汁

と比べながら感想を述べ合っていました。美味しさだけでなく，栄養面や

健康面を考えた食生活の基礎となってほしいと思います。 

６年生は４日の５，６校時に保健の授業と

して「薬物乱用防止教室」を行いました。学校薬剤師である須藤一先生に

講義をしていただきました。６年生の保健では，「病気の予防」では，病気

の起こり方や生活習慣病の予防，喫煙・飲酒・薬物乱用の害，そして地域

の保健活動について学びます。今回は授業で学習したことをより専門的な

立場からお話をいただきました。また後半では飲酒等を勧められた時の断

り方をロールプレイで行いました。「薬物乱用」とは違法な薬物を使用する

ことだけでなく市販薬を目的外や大量に使用することも含まれます。現在，薬物乱用の低年齢化が言わ

れています。子供たちが正しい知識と断り方を学ぶとともに，周囲の大人

は目の前の子どもの行動に注意を払い，困りごとや迷いごとに寄り添える

ような人間関係を築いていかなければならないと思います。 

また，６年生は６日（木），山梨県の「いきいき教育地域人材活用推進事

業」を活用し，元高等学校音楽教師であった落合先生をお招きし，合唱指

導をしていいただきました。卒業式までにいただいた課題に取り組み，当

日素晴らしい歌声を披露してくれることを期待しています。 

３学期も残りわずかに 
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授業参観・学年部会への御参加 ありがとうございました 

２月１０日（月）に６年生が小学校最後の授業参観と学年部会を行いました。その後１３日に５年生，

翌週１７日から４，３，２，１年生と順次行いました。多くの保護者の方に，子供たちの学習の様子を参

観していただきました。ありがとうございました。 

  

１年生「できるようになったこと はっぴょうかい」 

  

２年生「あしたへジャンプ」 
※写真は後日のまとめの様子です 

  

３年生「市のうつりかわり」 

  

４年生「１０才をお祝いする会」 

  

５年生「先人の知恵とわたしたちのくらし」 

  

６年生「感謝の会」 

児童会活動もまとめと次年度に向けた準備を進めています 

２月１８日（火），第２回児童総会を行いました。今回はMeetを利用してオンライン形式で行いました。

「ハッピースマイル 100％，どんなときでも笑顔いっぱいの百田小をめ

ざそう」のテーマをかかげ，４つのプロジェクトを柱に，１年間取り組

んできたことの総括です。事前に児童会本部から提示された原案を各学

級で話し合って当日に臨みました。画面越しでの総会でしたが，どの学

級でも真剣に耳を傾ける姿が見られ，

出された意見も成果を讃えるものや

次年度につながる建設的なものでした。今回の話し合った事柄は，来年

度の新児童会に引き継いでいってもらえればと思います。１年間児童会

活動を支えてきた役員のみなさん，来年度を引き継いだ新役員のみなさ

ん，そして児童会活動を楽しみながらよりよい学校を創り上げてきた全

校児童のみなさんに大きな拍手を送ります。 

第２回学校評価委員会を開催しました 

１月３０日（木），学校関係者評価委員の方にお集まりいただき，学校評価委員会を行いました。学校評

価（児童アンケート，保護者アンケート，教職員アンケートをもとにした結果と概要）をもとに話し合い，

委員の方から，本校の教育活動に対する貴重な御意見をたくさんいただきました。委員の皆様，公私とも

に御多用の中，御協力いただき誠にありがとうございました。委員会で話し合われた内容と学校評価の結

果は，ホームページに掲載しました。また，改善点につきましては，取り組む内容を焦点化して，今後の

教育活動に活かしていきます。 

児童会本部の引継ぎも 

しっかり行いました。 


